

Nombre de alumnos: Gabriel Antonio Pereira Hurtado.

Nombre del profesor: Hidalgo Matinez Ana Esteli

Trabajo: Reporte de lectura.

Materia: Supervisión de caso clínicos

Grado: Noveno Cuatrimestre

Grupo: A

Para adaptarse el cambio siempre es importante y dentro de la psicología no es la excepción, pude analizar este hecho a lo largo de la lectura ya que al principio nos remarca claramente por los cambios que a sufrido el manual, diagnóstico y estadístico a lo largo de el tiempo, para ser mas concreto en su quinta edición, en la cual muchos trastornos fueron eliminados mas sin embargo otros sufrieron cambios como el depresivo mayor, agregando la hipomanía y manía en la cual se diferencian por el lapso de tiempo de cada episodio, otras características agregadas son las características que se asimilan a los trastornos como la manía asociada a depresión, el trastorno disruptivo también es agregado, dentro de la depresión también podemos encontrar la área genética como una nueva evolución sobre el trastorno, dentro del fundamento biológico de los trastornos podemos encontrar los siguientes; la ansiedad, esta se caracteriza principalmente por el miedo a la pérdida o separación de un ser, objeto o lugar, el mutismo selectivo, incapacidad de responder a preguntas o situaciones de forma acertada o acorde al momento, fobia específica, esta se caracteriza por el miedo o horror hacia un objeto o situación, TA social, el miedo aparece en situaciones sociales en la que la persona se expone ante un grupo de personas, la crítica o la opinión pública, crisis de angustia, esta pues como su nombre lo indica, se debe a angustia repentina e inesperada por parte del paciente, Agorafobia, este se caracteriza por el miedo a las siguientes situaciones transportes públicos, lugares abiertos, lugares cerrados, hacer colas o estar en medio de una multitud, o estar solo fuera de casa, TA generalizada, este trastorno se asocia a preocupación y ansiedad prolongada hacia diversas situaciones o actividades, trastorno obsesivo compulsivo, esta produce en el paciente una obsesión y como producto de esta una compulsión (ejemplo obsesión con la limpieza compulsión con el lavado), trastorno por somatización; trasladan una problemática cognitiva a una dolencia física, en estos podemos encontrar; trastorno por dolor, hipocondría (miedo a padecer una enfermedad grave), dismórfico el cual es como la hipocondría pero mas severo y crea defectos físicos como el sudor, trastorno conversivo, los síntomas de este afectan a las articulaciones, trastorno disociativo, en este existe la perdida de la conciencia como la amnesia o la fuga disociativa, trastorno facticio su característica es que sienten la necesidad del cuidado de otra persona y creen padecer de una enfermedad, simulaciones en este los pacientes tienen la necesidad de estar enfermos por alguna razón económica o afectiva y por ultimo están los trastornos de control de impulso el cual se caracteriza por no poder resistirse a un impulso, la tensión al cometer el acto y la satisfacción cuando lo realizan.

Dejando de lado el área biológica y las características de los trastornos que existen en el DSM V lo que puede percatar también fueron los cambios de distintas cuestiones, el nombre de trastorno disocial pasa a ser trastorno de la conducta, en el TDAH cambia la edad y se corrige la gramática como en casi todo, el trastorno negativista desafiante ahora se encuentra agrupado en tres categorías las cuales son, enfado, irritabilidad/discusiones y actitud desafiante/vengativo y por ultimo el trastorno disocial se ve modificado en cuanto a las funciones que tiene que lograr cumplir sus diversos especificadores las cuales son; emociones prosociales limitadas, la falta de remordimiento o compatibilidad, insensibilidad, falta de empatía, despreocupado por su rendimiento, poco afecto superficial o deficiente, mas sin embargo como dice la lectura aun que no se han modificado grandes cosas, esta evolución esta mas apegada a las nuevas necesidades que tiene la sociedad en este siglo mas sin

embargo quiero agregar que se queda corto para lo que de verdad necesita ya que actualmente vivimos en la era de la información, nuevas tecnologías aparecen y estas crean dependencias en adolescentes y niños, los riesgos de la información igual dañan a los padres, la verdad me intriga mucho como es que las patologías evolucionaran de la mano con la tecnología y el saber que nos guarda en ellas.